



Andrés Allamand.

## Allamand: RN es alternativa a "tentación autoritaria"

El vicepresidente de Renovación Nacional (RN), Andrés Allamand, reiteró ayer que esa agrupación de derecha aspira a constituirse en "una alternativa civil" al actual gobierno militar.

El dirigente comentó el resultado de su reciente visita al puerto de Iquique, adonde viajó acompañado del miembro de la comisión política de RN, Gonzalo Eguiguren, para iniciar formalmente el proceso de recolección de firmas de afiliados en la Primera Región.

En estos momentos, Renovación se encuentra abocada a recoger adhesiones al partido y a definir opciones de línea política futura. Entre ellas, destaca el tema de la sucesión presidencial, respecto del cual no existe todavía un *documento base*, como se ha sostenido, sino que criterios generales que orienten la decisión.

Las últimas declaraciones de los integrantes de la Junta de Gobierno, sobre "candidato civil", y una cierta presión externa, harán que RN adopte próximamente una postura frente al punto.

### Alternativa civil y confiable

Allamand señaló que "ante la cercanía de un cambio de régimen político y el fin del mandato constitucional de las Fuerzas Armadas, Renovación se perfila como la única alternativa civil, válida y confiable para la sustitución democrática del gobierno militar que concluye".

Agregó el vicepresidente que "debido a esta razón, junto al esfuerzo organizativo, estamos avanzando en las definiciones políticas que son necesarias para convocar a la ciudadanía".

"Nuestra decisión es participar en las decisivas contiendas electorales que se avecinan", afirmó el dirigente.

Precisó que en ellas RN aspira a representar "a todos quienes desean la proyección perfeccionada, y en plena democracia, de las realizaciones de la última década".

Explicó que su meta partidaria es agrupar a las personas que son partidarias de un orden social libre y de un sistema económico basado en la propiedad privada y la iniciativa individual.

Allamand insistió en que a los sectores que se integran al partido, se les está informando que RN "quiere ser alternativa para los que desean la derrota del marxismo", pero que asimismo la agrupación es contraria a la "tentación autoritaria" que "sueña" con la perpetuación del régimen militar, postergando la transición a la democracia.